
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 令和５年度 第２回スクールランチ運営監理委員会 

(2) 開催日時 
令和５年１２月１３日（水曜日） 

１２時００分～１４時３０分 

(3) 開催場所 越前市第一中学校ランチルーム・会議室  

(4) 出席委員氏名 

藤丸陽子委員、仕子千香子委員、山岸祝子委員、上木侑香里委

員、帰山祐紀子委員、三田村純子委員、上嶋友美委員、高尾亜

沙美委員、山森なおみ委員、佐治美江委員、古屋美里委員 

(5) 欠席委員氏名 ― 

(6) 出席所管課職員職氏名 

教育振興課 課長 山口 あけみ、  

学校教育指導主事 西田千鶴、吉田知明、 

副課長 川崎仁美、主幹 有定真奈美、主査 髙橋文恵 

(7) 会議議題 スクールランチの検証および課題について 

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 ― 

(10) 会議の内容の要旨 

○スクールランチ令和５年度２学期の評価を行い、概ね適切に

運営されているとの評価であった。会議の始まりにスクールラ

ンチの試食視察を行い、その後課題を協議した。 
・新型コロナウイルス感染症が５類感染症に移行したことで 
ランチルームの利用人数を増やし、対面で食べるなど、にぎや 
かな給食時間を取り戻している。 
・１学期に募集した生徒提案の「私のいちおしメニュー」がス

クールランチのメニューにあり、本日の試食・視察を通して、

メニューに工夫が凝らされていることや温かい食事、豊富な種

類の食材、薄味調理、栄養バランスなどを考慮したおいしい給

食であることを実感することができた。 
・今年度２学期は、喫食率の停滞、残食量特にボックスメニュ

ーの残食量が多くみられている。主食の白ごはんや副菜の野菜

料理を残す傾向がある。 
・残食量は、昨年度に比べて増加傾向であるが、特定の生徒が

残しており、大多数の生徒は完食しているため、完食率は高い

と考えられる。 
・喫食率が減少している。コロナ禍の影響ということも考えら

れるが、献立の内容や問題点の対策など考えていかなければな

らない。 



・生徒の iPad を利活用して給食の予約申し込みから変更取消ま

で給食システムと連携できるとよい、との意見も出た。 

(11) その他 ― 

 


